

Trente-cinq adhérents passionnés par l'écrivain

Vu 3 fois | Le 23/07/2018 à 05:00 | ⌚ mis à jour à 22:35 | 💬 Réagir

Créé en octobre 2017, avec pour marraine Martine Le Blond-Zola, arrière-petite-fille de l'écrivain, et pour parrain Henri Mitterand, l'atelier de lecture, qui fonctionne dans le cadre de l'association Saint-Aignan de Meilly-Rouvres, compte aujourd'hui trente-cinq adhérents. Il est en lien avec de nombreuses associations ou organismes culturels, comme le Centre d'études sur Zola ou la Maison des écrivains à Paris. Depuis janvier, il s'est réuni à trois reprises, offrant chaque fois une conférence suivie d'une discussion commune autour des livres proposés à la lecture. Après la pause estivale, l'atelier reprendra vendredi 28 septembre, à 18 h 30, à la salle polyvalente de Meilly-Rouvres. Il recevra Anne Galloyer, conservatrice du Musée Fournaise à Chatou (Yvelines), pour une intervention sur le thème "Les peintres impressionnistes : des contemporains du courant naturaliste".

A LIRE AUSSI

A LIRE AUSSI



- [Pouilly-en-Auxois : Émile Zola, entre exposition de photos et conférence](#)

Tags de l'article

ACTUALITÉ ENCADRÉ A PROPOS
IMPORT PRINT

LES PLUS LUS

- 1 [Gevrey-Chambertin : un Côte-d'Orien de 37 ans meurt dans un accident de voiture](#)
- 2 [Grave accident sur l'A6 : la maman et le bébé transférés à l'hôpital de Dijon](#)
- 3 [Dijon : un mineur de 17 ans blessé par plusieurs coups de couteau](#)
- 4 [Ils se sont dit "oui" ce week-end en Côte-d'Or](#)
- 5 [Pourquoi la LiNo était-elle fermée ce matin ?](#)